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Consiglio di Corso di Studi in Architettura  (2005)

In data 05/06/2024, alle ore 15:30 presso Aula Gregotti, edificio 14. si riunisce il Consiglio di Corso di Studi in Architettura 
(2005) per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

1) Comunicazioni;
2) Approvazione verbale precedente Consiglio del 27 marzo;
3) Relazione CPDS (Fabio Guarrera);
4) Ratifica dispositivi;
5) Regolamento didattico CdS;
6) Orario I semestre 2024-2025;
7) Offerta formativa 24/25;
8) Lauree sessione estiva e autunnale;
9) Istanze studenti;
10) Istanze studenti sistematizzate;
11) Iniziative culturali;
12) Varie ed eventuali.

Sono presenti:
• Abbate Giuseppe
• Accardi Aldo Renato Daniele
• Agnello Fabrizio
• Avella Fabrizio
• Badami Angela
• Barone Zaira
• Benfratello Salvatore
• Bentivegna Daniele
• Biancucci Antonio
• Cannella Mirco
• Caponetti Diana
• Colajanni Piero
• Daidone Isabella
• Dejoma Chiara
• Di Fede Alessandra Emanuela
• Di Paola Francesco
• Di Salvo Santina
• Firrone Tiziana Rosa Luciana
• Garofalo Vincenza
• Girgenti Gianmarco
• Giunta Santo
• Guarrera Fabio
• La Monica Marcella
• Lecardane Renzo Antonio
• Limina Cristiana
• Lo Bue Trisciuzzi Mariantonietta
• Macaluso Luciana
• Mami' Antonella
• Mammano Andrea
• Mangano Salvatore
• Manto Alice
• Marsala Giuseppe
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Sono presenti:
• Marturana Stefano Giovanni
• Milone Manuela
• Misuraca Francesca Maria
• Montemaggiore Francesca
• Oliveri Fabrizio
• Olivetti Maria Livia
• Palazzotto Emanuele
• Palizzolo Luigi
• Picone Marco
• Prescia Renata
• Sbacchi Michele
• Sposito Cesare
• Sutera Domenica
• Tedesco Salvatore
• Ventimiglia Gaspare
• Vitrano Rosa Maria

Sono assenti giustificati:
• Beccali Marco
• Campisi Tiziana
• Cattiodoro Silvia
• Cucchiara Calogero
• Di Benedetto Giuseppe
• Leone Manfredi
• Maggio Francesco
• Milone Daniele
• Napoli Grazia
• Nobile Rosario
• Russo Antonello
• Scala Giovanni
• Schiavo Flavia
• Schilleci Filippo
• Sciammetta Angela
• Sciascia Andrea
• Sessa Ettore
• Sottile Francesco
• Tesoriere Zeila
• Vinci Calogero

Sono assenti:
• De Giovanni Giuseppe
• Carta Maurizio
• Orlando Pietro
• Piazza Stefano
• Melluso Vincenzo

In data 05/06/2024, alle ore 15:00 presso l’Aula 3.5 nell’ ED.14 Viale delle Scienze, si riunisce il Consiglio di Corso di Studi in 
Architettura (2005) per discutere l’ordine del giorno 
La coordinatrice prof. Renata Prescia e il segretario verbalizzante prof.ssa Zaira Barone partecipano alla seduta nei locali del 
Dipartimento di Architettura 3.5 presso ED.14 Viale delle Scienze. 

Il prof. Ventimiglia esce alle ore 16:00
La prof.ssa La Monica esce alle ore 16:30
La prof. ssa Macaluso esce alle ore 16:30
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Il prof. Tedesco esce alle ore 16:30
Il prof. Biancucci esce alle ore 17:00
Il prof. Picone esce alle ore 17:00
Il prof. Giunta esce alle ore 17:20
Il prof. Palizzolo esce alle ore 17:40
Il prof. Benfratello esce alle ore 17:40
Il prof. Scaduto esce alle ore 18:00
la prof.ssa Milone esce alle ore 18:00
La prof.ssa Garofalo esce alle ore 18:00
Il prof. Marsala esce alle ore 18:05

Partecipano in modalità telematica i proff. Abbate, Di Paola, Firrone, Giunta, Lecardane, Milone, Sposito, Sutera, Sbacchi. 

Alle ore 15:30, verificato il numero legale dei presenti, la Coordinatrice dichiara aperta la seduta e chiede, preliminarmente, al 
consiglio di aggiungere il punto: Offerta formativa 24/25, da aggiungere quale punto 7 dell’OdG . 
Il consiglio approva all’unanimità. 

Si passa, quindi, alla trattazione dei punti all’ordine del giorno.

 
 

Comunicazioni

La Coordinatrice dà avvio alle comunicazioni:

I comunicazione: E’ stato pubblicato il Bando per gli ingressi al corso di studi, già inviato per conoscenza a tutto il consiglio,
che ha fissato le date dei Test di ammissione il 17 luglio e il 09 settembre. La Coordinatrice propone il gruppo di docenti che
dovrà presenziare ai Test: la stessa, i proff. Tiziana Firrone, Francesco Di Paola, Angela Sciammetta.

II comunicazione: In merito alla nuova iniziativa di Erasmus Italiano - per attivazione di programmi di mobilita fra Università 
Italiane  come  previsto  dal  D.M.  548  del  23.3.2024  (Riscontro  alla  nota  UNIPA  prot.  83364  del  21.5.24),   la  coordinatrice
comunica di aver espresso una manifestazione d’interesse, con il contributo dei proff. Marsala, Maggio e Olivetti, nei confronti
dei Corsi Quinquennale di Firenze e Roma La Sapienza (Dipartimento Architettura e Progetto) per un numero massimo di 5
studenti in entrata e 5 studenti in uscita, per un totale di 12 CFU.  Le richieste sono state trasmesse in ateneo e si attende
che si attivino gli accordi.

III comunicazione: La coordinatrice comunica che nella giornata di ieri, 4 giugno 2024, si è svolta la giornata del Placement
organizzata dal Dipartimento in cui sono state esposte delle relazioni interessanti e importanti per la comprensione del peso
che  il  corso  di  laurea  ha  nella  società  e  per  il  lavoro  futuro  degli  studenti.  La  coordinatrice  sottolinea  di  essere  molto
dispiaciuta della totale mancanza di studenti all’incontro.

 

Firmato da:
ZAIRA BARONE - PA - ICAR/19 - il 04/10/2024
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Firmato da:
RENATA PRESCIA - PO - ICAR/19 - il 03/12/2024

Approvazione verbale precedente Consiglio del 27 marzo

La  Coordinatrice  pone  in  approvazione  il  verbale  del  CCdS  LM4_PA  della  seduta  del  27/03/2024,  gia inviato  a  tutti  i
componenti del CDS e reso disponibile per eventuali notazioni e/o osservazioni.

La coordinatrice comunica che sono pervenute delle osservazioni su alcune presenze non annotate (proff. M.L. Germanà, R.
Scaduto e V. Garofalo come a.g.) e due notazioni/rettifiche avanzate (proff. A. Sciascia e Z. Tesoriere), di cui fa una rapida
sintesi, già riportate nella nuova stesura del verbale.

Anche  il  prof.  Renzo  Lecardane  interviene  per  chiedere  di  aggiungere  il  suo  nome  in  relazione  alla  comunicazione  sul
workshop di Madrid.

La Coordinatrice pone ai voti l’approvazione del predetto verbale così integrato e rettificato.

Il Consiglio approva all’unanimità seduta stante

 

Firmato da:
ZAIRA BARONE - PA - ICAR/19 - il 04/10/2024

RENATA PRESCIA - PO - ICAR/19 - il 03/12/2024

Relazione CPDS (Fabio Guarrera)

La coordinatrice  dà  la  parola  al  prof.  Fabio  Guarrera  che  espone sinteticamente  la  relazione della  Commissione Paritetica
Docenti Studenti relativa al Cds LM4 in Architettura a ciclo unico, anno accademico 2022/23 che era stata, già in precedenza,
illustrata dal coordinatore Prof. Marco Picone in data 18/01/2024 in sede di Consiglio di Dipartimento.

Dalla  sintesi  risultano  criticità,  buone  pratiche  e  suggerimenti.  Tra  le  criticità  si  segnala  il  problema  degli  avvii  di  carriera,
ancora, nell’anno accademico di riferimento, al di sotto del limite di 150 (dato comunque molto migliorato nell’a.a. in corso).

Risultano critiche anche le condizioni delle attrezzature didattiche e degli spazi secondo i dati riferiti da Almalaurea. Risulta,
infine, scarso il numero di questionari RIDO rilevati nell’a.a. in esame.

Tra  le  buone  pratiche  si  segnala  l’osservazione  degli  effetti  della  riduzione  del  rapporto  ore/cfu,  già  introdotta  dalla
manutenzione  dell’a.a.  precedente;  la  partecipazione  a  bandi  nazionali  (es.  POT);  e  gli  accordi  internazionali  come  ad
esempio quello con la ETSAM di Madrid.



Delibera firmata il 03/12/2024 alle ore: 17:6
Verbale numero: 2878

Tra  i  suggerimenti  riferiti  si  segnalano  l’opportunità  di  intensificare  l’orientamento,   di  potenziare  il  ruolo  della  CPDS  e  di
aumentare  il  numero  di  laboratori  al  I  anno  per  garantire  un  migliore  rapporto  docente  studenti  (già  previsto  nella
programmazione 24-25).

 

Firmato da:
ZAIRA BARONE - PA - ICAR/19 - il 04/10/2024

RENATA PRESCIA - PO - ICAR/19 - il 03/12/2024

Ratifica dispositivi

La coordinatrice espone i Dispositivi da mettere in approvazione:

-               62625

22/05/24

Proposte affidamento incarichi didattica integrativa - CdS LM4 c.u. in Architettura II semestre A.A. 2023-24

-               62595

21/05/24

Proposte affidamento incarichi didattica integrativa - CdS LM4 c.u. in Architettura II semestre A.A. 2023-24

-               62464

09/05/24

Attribuzione compiti alla Commissione per didattica integrativa nominata con Decreto 4225/2024 - Cds in Architettura

-               62384

07/05/24
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Mobilita' outgoing students: convalida insegnamenti sostenuti dallo studente MONTELEONE STEFANO pratica N.3366434

-               62351

06/05/24

Mobilita' outgoing students: convalida insegnamenti sostenuti dallo studente LIPARI FILIPPO pratica N.3366426

-               62350

06/05/24

Mobilita' outgoing students: convalida insegnamenti sostenuti dallo studente NABIRH ANASS pratica N.3363306

-               62342

06/05/24

Riconoscimento CFU per partecipazione a summer school.

-               62221

29/04/24

Bando 2024 Viaggi e soggiorni di studio per studenti - Carmelo Landro

-               61960

12/04/24

Mobilita' outgoing students: convalida insegnamenti sostenuti dallo studente URRATA ALESSIA pratica N.3330333.
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- DECRETO N°59018

Proposte affidamento incarichi didattica integrativa- CdS LM4c.u. in Architettura, I semestre e Annualità, A.A. 2023-24.

- DECRETO N°58916

Attribuzione compiti alla Commissione per didattica integrativa.

- DECRETO N°58854

Mobilita' outgoing students: convalida insegnamenti sostenuti dallo studente Raffael Ricotta.

 

La Coordinatrice mette in approvazione. Il Consiglio approva all’unanimità.

 

 

Firmato da:
ZAIRA BARONE - PA - ICAR/19 - il 04/10/2024

RENATA PRESCIA - PO - ICAR/19 - il 03/12/2024

Regolamento didattico CdS

In  relazione  all’aggiornamento  e  modifica  del  Regolamento  Didattico  dovuto  per  il  Decreto  MUR  n.  96  del  6.6.23  e   
successiva già avvenuta Modifica del Regolamento Didattico di Ateneo, oltre che per il  recepimento del Regolamento per il
riconoscimento  dello  status  di  studente  in  situazioni  specifiche  (D.R.  6903  del  6.10.23  e  D.R.  n.  1039  del  12.2.24),  la
coordinatrice  comunica  di  aver  nominato  una  Commissione  composta  dai  proff.  E.  Palazzotto,  F.  Di  Paola,  D.  Sutera,  T.
Firrone, A. Giampino, lo studente Daniele Bentivegna, per istruire la revisione. La commissione si è riunita e ha fatto un primo
lavoro di proposta di modifica, che necessita comunque di una ulteriore riflessione su alcuni punti,  specie quelli  relativi  alla
CPDS. Nel lavoro si è seguita, così come convenuto in sede di Commissione AQ Didattica, la falsariga di quanto già operato
dal  consiglio del  corso di  studi  in Urbanistica,  che ha già approvato la sua modifica nello scorso Consiglio di  Dipartimento.
Peraltro,  il  Rettorato  ha  reso  noto  che  sta  per  procedere  ad  una  ulteriore  revisione  del  suo  Regolamento,  per  cui
l’approvazione in consiglio verrà posposta ad altra data.
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La Coordinatrice, tuttavia, vuole intanto condividere con il Consiglio le questioni più importanti: le percentuali delle frequenze
nei Laboratori, finora non indicate specificatamente e le possibili variazioni nel rapporto ore/CFU con una differenziazione per
le materie scientifiche rispetto alle ore del laboratorio. La Commissione si è trovata d’accordo sulle frequenze nel fissarle al
70% per I-II anno, 60% per il III anno, 50% per il IV e V anno.

Per quanto riguarda il rapporto ore/CFU ad ora fissato in 9 ore/CFU per gli insegnamenti erogati mediante lezioni frontali e 14
ore/CFU  per  gli  insegnamenti  erogati  mediante  attività  laboratoriali  si  è  pensato  di  portare  i  primi  a  11  (10  esprime  il
rappresentante degli studenti) e i secondi a 12. La Commissione ha ipotizzato inoltre, al fine di fortificare le materie tecniche,
di  poter  attribuire  il  rapporto  dei  Laboratori  alle  ore  di  Esercitazione  previste  nelle  Schede  di  trasparenza  delle  materie
tecniche.

 Interviene il prof. Palizzolo, che ringrazia la Coordinatrice per l’attenzione posta nei confronti delle discipline tecniche e per la
proposta di modifica relativa ai CFU delle esercitazioni, esprimendo la sua condivisione.

Interviene  la  prof.ssa  Mamì  per  evidenziare  che  le  materie  tecnico-  scientifiche  hanno  delle  necessità  maggiori  e  più
complesse  e  che  c’è  necessità  di  un’ulteriore  riflessione  per  attuarla  comunque  a  partire  dall’anno  accademico  25/26,
considerato che ormai sono stati approvati i carichi didattici.

Interviene il prof. Palazzotto per ricordare che nel passato si è riusciti ad intervenire prima con una deroga concessa dal Pro
Rettore alla didattica, ma che comunque oggi non è possibile votare anche perché necessitava uno specifico punto all’ordine
del giorno.

La coordinatrice concorda, del resto come già detto in premessa, e sempre con riferimento al Regolamento Didattico (artt. 11
e 12) partecipa che altre complessità esistono per quanto riguarda le Prove intermedie, sulle quali si attendono anche gli esiti
dei  lavori  della Commissione Dipartimentale nominata e coordinata dal  prof.  Salvatore Benfratello.  Intanto invita la prof.ssa
Caponetti  ad  illustrare  un  Decalogo  di  avvertenze  per  compilare  le  prossime  Schede  di  trasparenza,  su  cui  si  sono
confrontate come Gruppo AQ. Inoltre, invita tutti i colleghi a chiudere per l’approvazione i Registri del I semestre.

La coordinatrice dà la parola alla prof.ssa Caponetti che espone le “Raccomandazioni sulle schede trasparenza” che saranno
comunque  inviate  a  tutti  i  docenti.  Si  raccomanda che  ogni  modifica  debba  essere  apportata  in  entrambe le  versioni  della
scheda (lingua italiana e lingua inglese).

La coordinatrice ringrazia la prof.ssa Caponetti e rileva la complessità delle questioni organizzative poste dalla didattica e che
devono essere espresse chiaramente nelle Schede di  trasparenza, anche perché le carenze sono le prime motivazioni per
eventuali  osservazioni  da  parte  degli  studenti  in  sede  di  CPDS.  Per  questo  è  particolarmente  importante  il  lavoro  di
coordinamento di ogni anno, che deve essere molto centrato sui fatti organizzativi e che deve essere svolto alternativamente
da tutti i docenti, e non solo di Progettazione Architettonica come nel passato si è fatto, anche per impegnarli maggiormente
su tali fronti.

Al  riguardo,  per  l’A.A.  24-25,  propone  i  proff.  Emanuele  Palazzotto  I  anno,  Renzo  Lecardane  II  anno,  Fabrizio  Agnello  III
anno,  Tiziana  Firrone  IV  anno,  Andrea  Sciascia  V  anno.  Il  ruolo  è  valevole  per  un  anno  e  poi  si  andrà  a  rotazione.  Ogni
coordinamento dovrà avere inoltre al suo interno 1 studente, naturalmente frequentante, e chiede agli studenti rappresentanti
di indicarli.
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Interviene  la  prof.ssa  Germanà  per  sottolineare  che  il  godimento  dell’anno  sabatico  non  le  impedisce  di  avere  eventuali
cariche o incarichi, ma solo di non ricoprire carichi didattici.

La Coordinatrice ringrazia per la precisazione ma ritiene che per lo svolgimento di questo ruolo la tenuta effettiva dell’attività
didattica risulta condizione essenziale. Ribadisce peraltro il concetto della rotazione.

Interviene il prof. Lecardane che innanzitutto chiede alla coordinatrice se i colleghi designati siano stati informati. La prof.ssa
Prescia risponde che il prof. Palazzotto era stato già confermato in un precedente consiglio, Agnello e Firrone confermano e,
a seguire, lo stesso Le Cardane che però ritiene sia importante attribuire il coordinamento alla Progettazione essendo questo
il tema portante del CdS.

La  coordinatrice  dà  la  parola  alla  prof.ssa  Mamì  che  sottolinea  che  comunque  il  Regolamento  è  soggetto  a  revisioni
periodiche e consiglia di non indicare specifiche sui coordinatori.

La coordinatrice dà la parola al prof. Marsala che consiglia di ri-discutere dell’argomento all’interno della discussione generale
e completa del Regolamento didattico, nel prossimo Consiglio.

La coordinatrice conferma e dichiara chiuso il punto.

 

Firmato da:
ZAIRA BARONE - PA - ICAR/19 - il 04/10/2024

RENATA PRESCIA - PO - ICAR/19 - il 03/12/2024

Orario I semestre 2024-2025

La coordinatrice dà la parola al prof. Biancucci, responsabile per l’orario, che mostra al consiglio lo schema dell’orario delle
lezioni per il primo semestre del CdS in Architettura. Lo schema e stato gia sottoposto e inviato ai componenti del Consiglio.

La coordinatrice interviene per esprimere il suo compiacimento sul fatto che le lezioni terminano al massimo il 14 gennaio e
quindi c’è la possibilità di avere una settimana di pausa prima dell’avvio degli appelli, cosa questa che gli studenti chiedevano
costantemente.   Comunica  inoltre  di  avere  chiesto  al  suo  delegato,  che  ringrazia,  di  non  assegnare  i  corsi  del  venerdì,
giornata non felice per i fuori-sede, sempre alla stessa disciplina ma effettuare anche qui una rotazione. Per quanto riguarda il
I  semestre  il  Laboratorio  di  restauro  passa  quindi  al  giovedì  mentre  il  Laboratorio  di  paesaggio  ha  preferito  collocarsi  al
mercoledì.  La  Coordinatrice  comunica  di  aver  proposto  la  stessa  mattina  all’interno  di  una  riunione  AQ  –  Didattica  la
possibilità  che i  Consigli  di  Dipartimento si  svolgano il  venerdì  invece che il  mercoledì  sia  perché questo permetterebbe la
risoluzione del problema sia perché la didattica avrebbe una continuità più efficace.

Interviene  la  prof.ssa  Mamì  per  comunicare  di  aver  già  riportato  la  proposta  al  Direttore  che  non  ha  particolari  riserve  su
questo,  fermo  restando  il  consenso  di  tutti  i  coordinatori  dei  Corsi  di  studio.  Naturalmente  i  consigli  sarebbero  solo  nella
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mattina perché gli amministrativi non hanno turnazioni nel pomeriggio. Pensa che potrebbe essere anche utile avere questa
giornata  per  concentrare  seminari,  consigli  e  attività  culturali,  così  da  limitare  la  sovrapposizione di  questi  con  la  didattica,
come è stato anche evidenziato nella stessa riunione AQ della mattina. Inoltre, la professoressa chiede, in merito all’orario, se
è possibile  avere  delle  date  di  recupero  e  di  chiusura  di  tutti  i  corsi  in  modo omogeneo e  comunque entro  le  18.30 ora  di
chiusura del plesso.

La coordinatrice dà la parola al prof. Picone che sottolinea di aver fatto una richiesta l’anno passato di concentrare il  corso
per avere l’opportunità di svolgere un CORI a Londra. Se non c’è nulla in contrario manterrebbe la richiesta che di fatto così è
stata formalizzata nel presente orario in approvazione.

Intervengono i proff. Salvatore Todesco, e Marcella La Monica con una richiesta analoga che porterebbe le loro materie ad
essere svolte in 4 ore consecutive.

La coordinatrice dà la parola al prof. Ettore Sessa, che ritiene che 4 ore di lezioni frontali siano eccessive e che forse c’era
una circolare che prevedeva tale modalità solo per i corsi dislocati in sedi distaccate.

La coordinatrice dà la parola allo studente Daniele Bentivegna, che mostra delle perplessità sul compattare le ore.

I proff. Tedesco e La Monica intervengono quindi per ritirare la proposta e confermare gli  orari come formalizzati nell’orario
approntato.

La coordinatrice dà la parola al prof. Fabrizio Agnello, che chiede nuovamente, come già verbalizzato in passati consigli, che
il Laboratorio di disegno digitale, previsto per il mercoledì, non sia nello stesso giorno dei consigli di dipartimento o di corso di
studi.

La coordinatrice dà la parola allo studente Andrea Mammano che chiede se è possibile anticipare le lezioni nelle prime ore e
fissare  la  chiusura  della  mattina  alle  13.00  invece  che  alle  13.30,  in  analogia  con  le  lezioni  di  altri  dipartimenti,  data  la
chiusura  del  bar  di  Architettura  e  quindi  un  maggior  affollamento  negli  altri  bar.  Chiede  inoltre  di  anticipare  la  conclusione
delle lezioni che finiscono alle 19. La Coordinatrice ripercorre l’orario per riportare la chiusura alle 18.30 e invita i colleghi ove
possibile ad anticipare alla mattina.

La  coordinatrice  dà  la  parola  al  prof  Ettore  Sessa,  che  afferma di  non  poter  anticipare  la  sua  lezione.  La  prof.ssa  Badami
accetta la possibilità di chiudere alle 18.30 aggiungendo 1 altro giorno alle giornate di recupero a gennaio già previste.

La  coordinatrice  decide  di  procedere  alla  approvazione  dell’orario,  riservandosi  di  fare  solo  le  variazioni  a  seguito  della
decisione ultima dipartimentale sul venerdì.

La Coordinatrice mette in approvazione. Il Consiglio approva all’unanimità.
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Firmato da:
ZAIRA BARONE - PA - ICAR/19 - il 04/10/2024

RENATA PRESCIA - PO - ICAR/19 - il 03/12/2024

Offerta formativa 24/25

La  coordinatrice  comunica  che  si  è  reso  necessario  sostituire  il  prof.  Agnello  con  il  prof.  Cannella,  impegnato  nel  corso  a
Psicologia dove è anche necessario come D.R., per il Laboratorio di Disegno e rilievo digitale dell’architettura al 3° anno.

La Coordinatrice mette in approvazione. Il Consiglio approva all’unanimità seduta stante.

 

Firmato da:
ZAIRA BARONE - PA - ICAR/19 - il 04/10/2024
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Lauree sessione estiva e autunnale

La coordinatrice propone le date di laurea per le prossime sessioni d’esame:

Sessione Estiva a.a. 2023-24: venerdi 26 luglio.

Sessione autunnale a.a. 2024-25: Venerdì 11 ottobre.

La Coordinatrice mette in approvazione. Il Consiglio approva all’unanimità seduta stante.

 

 

Firmato da:
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RENATA PRESCIA - PO - ICAR/19 - il 03/12/2024
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Istanze studenti

Non ci sono istanze.
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Istanze studenti sistematizzate

Non ci sono istanze.
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Iniziative culturali

La Coordinatrice esprime la volontà di mettere sempre questo punto all’OdG per ribadire la volontà di ampliare e fortificare le
iniziative culturali che il CdL mette in campo, così come già espresso nel programma di candidatura.

Interviene il prof. Giuseppe Marsala che sottolinea che c’è la necessità di sistematizzare e rendere visibili le attività culturali.
Propone di avere un’email dedicata e un logo per avere una piattaforma comune di attività culturali.

La Coordinatrice, dopo aver ringraziato il prof. Marsala, comunica che nell’ambito della Rassegna ”La mia ‘arte’ per cambiare
il  mondo”,  organizzata  da  Anghelos  e  a  cui  il  CdS  ha  dato  il  patrocinio,  Giovedì  6  giugno,  alle  ore  19.00,  nello  spazio
Planetario di Villa Filippina a Palermo, per l’inaugurazione di Una Marina di libri 2024, si svolgerà la Premiazione prevista, che
ha dato dei Premi alla carriera al notaio Bartoli e moglie Florinda Sajeva per la Farm cultural park, ad Antonio Presti per la
sua attività a Tusa e Librino, a  Lorenzo Reina per il il Teatro di Andromeda.

Comunica inoltre che il  prossimo 13 e 14 giugno si svolgerà presso l’ed. 14 la Mostra e Seminario AIC Architettura Italiana
Contemporanea Palermo, organizzata dai colleghi Guarrera, Mei e Russo .

La Coordinatrice  informa il  Consiglio  che è  pervenuta la  richiesta  di  CFU dal  prof.  Daniele  Ronsivalle  in  merito  al  progetto
RUF – Regenerative Urban farming da svolgere a favara con Farm Cultural Park per la partecipazione ad un set di seminari e
ad un WS dal 21 al 22 giugno. Rilevato l’interesse per l’iniziativa, peraltro di cui il Dipartimento è partner, si chiede al consiglio
di approvare l’attribuzione di n. 1 CFU per la frequenza a tutti i seminari, n. 2 CFU per la partecipazione al WS.
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La  Coordinatrice  informa  il  Consiglio  che  è  pervenuta  la  richiesta  di  CFU  dalla  prof.ssa  Annalisa  Giampino  per  la
partecipazione a Geraci Siculo al Workshop Missione Futuro – Spazi per nomadi digitali e aziende dell’IT, dal 14 al 20 luglio.
Rilevato l’interesse per l’iniziativa e, data la durata,  si chiede al consiglio di approvare l’attribuzione di n. 2 CFU.
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Varie ed eventuali

La  Coordinatrice,  ringraziando  la  prof.ssa  Zaira  Barone  per  la  sua  attività  prestata  finora  con  grande  spirito  di  servizio  nel
ruolo  di  Segretario,  anticipa  che  il  prossimo  segretario  sarà  la  prof.ssa  Maria  Livia  Olivetti,  oggi  assente  giustificata  e  che
quindi inizierà il suo mandato dalla prossima seduta .

Su richiesta della  Coordinatrice,  gli  studenti-rappresentanti  comunicano alla  segretaria,  prof.  Zaira Barone,  la  loro proposta
per la partecipazione ai coordinamento d’anni:

Alessandra Emanuela Di Fede primo anno

Fabrizio Oliveri Secondo anno

Stefano Giovanni Martorana Terzo anno

Daniele Bentivegna Quarto anno

Beatrice Agata Leanza Quinto anno
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Il consiglio si chiude alle ore: 18:10.

Il Presidente
Renata Prescia

Il Segretario
Zaira Barone
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